

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。先週は論語検定お疲れさまでした。検定員の方に囲まれてすっごく緊張する中、頭が真っ白になっちゃったり、あせて言葉が出なくなっちゃったり・・・そんな時は気持ちをリセットしてもう一回挑戦!!初級・中級・世界記録チャレンジと全員が合格しましたね。ほっとして涙を流す姿に、頑張ってきたのだなあ、その努力と挑戦に拍手したくなりました。合格したみなさん、おめでとうございます!! (拍手) まだ、挑戦していない子は、次の機会にぜひ挑戦してみてくださいね。

バスケットボールの神様と言われるマイケル・ジョーダンが「10本連続シュートを外しても僕はためらわない。次の1本が成功すれば、それが100本連続で成功する最初の1本かもしれないだろ?」なんてインタビューに答えています。つまり、成功するまで挑戦し続けるということ。成功するまで諦めないということ。それが大切ですね。

ちょっと偉そうなことを言っている先生ですが、小学校2年生の時は発達が遅くて、身長もクラスで一番前、おしゃべりするの苦手な女の子でした。だから、かけ算九九を覚えるのも時間がかかる・・・。結局、クラスで最後まで立たされていた記憶があります。それでも、あきらめずに繰り返し繰り返し口に出して練習したからできるようになりました。信じられないことに、今では算数・数学の先生です。

5年生の算数の振り返りをちょっと紹介します。

約分するときは、わり算をしてこたえを求めることが分かりました。家でもたくさん練習してかけ算がすばっと出せるようにしたいです。

帯分数の計算は、難しくてあまり理解できなかったからもう一回ちゃんと練習したいと思いました。約分するとき時間がかかっちゃうからかけ算がすばっと出てくるようにしたいです。

教科書の確かめ問題は終わったけど補充問題が終わらなかったから悔しかった。プリントもあまり終わらなかったからつぎの算数の時間で頑張りたいと思った。

今日は友達と分からないところを教えあったり、それにいつもよりたくさん進められたりしたので嬉しかったです。あと分数のひき算の練習も最初は分からなかったけど、だんだんと分かるようになったので、家などで練習しておぼえたいです。それに苦手なところをたくさん分かったし、そのところを今度から頑張っていきたいので家でもっと頑張りたいと思いました。

5年生の振り返りには自分自身を評価してどうなりたいたかが書かれていました。シュートが入らないかも?って心配するよりも、シュートを打ってみなければ入るようにならない。出来ないかもしれないって心配するよりも、とにかくやってみる挑戦してみることがスタート。そして、面倒くさい・疲れると弱音を吐くより、できるようになるまで続けてみる、繰り返しやるぞおって自分を奮い立たせてみる。そうしたら、「できた」って経験がいっぱいになるかも。『失敗を恐れずに、たくさん挑戦する!!』ですよ。

さて、今週は運動会練習がスタートしましたね。各ブロックのダンス曲が聞こえてきます。はじめはうまく踊れなくても、練習を重ねて踊れるところが増える、頑張っているお友達に支えられて自分も頑張る。そんな自分もお友達を支えている。そんな素敵な空間が時間が紡がれていくといいなって思いますよ。

代表委員や応援団をはじめ、6年生が学校を引っ張り始めましたね。ここからの大きな成長に期待していますよ!

それではまた来週。See you next week! Have a nice weekend!